

青少年育成だより

令和6年3月1日発行 第4号

青少年育成新川地区推進委員会
新川公民館 41-2103

令和5年度 活動報告

今年度は新型コロナに関する行動制限が緩和されたことにより、ほぼ以前のような日常が戻ってまいりました。当委員会におきましても、予定していたすべての事業を実施することができ、充実した一年となりました。

「新川クリーン&ウォーク」は昨年度の2倍の参加！

「公民館まつり」の青少年コーナーみたらし団子とスーパーボールすくいは大盛況！

新川中学校ボランティア105名の皆さんがまつりを盛り上げ大活躍！

「親子バスツアー」はあっという間に定員いっぱい！

子ども達ののびのびとした笑顔を見ることができ、委員一同嬉しく思いました。

ご参加ご協力いただいた方々、地区の皆さんありがとうございました。

≪5/21(日) 新川クリーン&ウォーク(清掃活動)≫約100名参加



約100名の地区の皆さんが新川地区を歩きながらゴミを拾い、公民館に運んでくれました。



委員一同で公民館と新川中学校の花壇に、夏のあいだも楽しめる花の苗を植えました。

≪10/15(日) 公民館まつり青少年コーナー≫中ボラ105名参加



みたらし団子の調理販売と子どもコーナーのスーパーボールすくいを行いました。中学生ボランティアの皆さんが明るく元気な声でまつりを盛り上げてくれました。



≪裏面もご覧ください≫
(親子バスツアー、きらきらウォーク啓発パトロールはウラに掲載♪)